

La comediante vivió dos operaciones en menos de tres meses

La feliz recuperación de Cynthia Gallardo: su doctor le confirmó que ya no tiene cáncer

NATALIA JUNCO

Fue a través de una conversación de WhatsApp que Cynthia Gallardo, a quien le diagnosticaron cáncer cervicouterino a finales del 2025, se enteró de los resultados de la biopsia que le realizaron tras una histerectomía total.

"Es real, estás curada", le respondió su doctor cuando ella le preguntó "¿de verdad no hay cáncer?". La comediante (36 años, sin hijos), que es parte del podcast "El sentido del humor" y de los react de CHV, cuenta que "vi la biopsia apenas me llegó y, aunque hay muchas cosas que no entendí, la parte de los resultados decía *todos los ganglios sin evidencia de metástasis*. No quise adelantarme a nada y se lo envié a mi doctor por correo y él me respondió apenas pudo. El momento me pilló con mi pololo y una amiga que me había venido a visitar. Me costó mucho asimilar todo, porque el proceso fue muy rápido. Recién me venía bajando de la ola de la histerectomía, la segunda cirugía en menos de tres meses, y llegan estos resultados maravillosos. Solo atiné a decir *no puedo creer que haya tenido cáncer*".

¿Qué rol cumplió su doctor en todo este proceso?

"Fue demasiado importante. Su nivel de empatía y humanidad; además de ser el mejor en la materia, fue clave para haber estado lo más

tranquila y confiada de la ciencia durante todo el proceso. Siempre fue muy claro en la información, siempre me explicó todas las posibilidades, nunca nada me pilló por sorpresa. Hasta me dio su WhatsApp para poder preguntarle cualquier duda. Doctor Miguel Urzúa, te quiero mucho, gracias por salvarme la vida".

¿Cómo ha sido la recuperación y cómo lidió con la ansiedad de esperar el resultado de la biopsia?

"Sigo recuperándome de la histerectomía. Cumplí una semana desde la cirugía y la verdad es que ha sido todo bastante tolerable, me he sentido bien dentro de lo complicado que puede ser el proceso. El resultado de la biopsia demoró una semana y, si bien siempre hay ansiedad por la espera, tenía la tranquilidad de que inmediatamente después de la cirugía mandaron a estudios unos ganglios que eran clave y esos habían salido negativos a evidencia de metástasis. Eso era un buen indicio".

¿Qué se viene para usted en términos médicos?

"Seguir controlándome y preocupándome de mi salud. Y, por otro lado, quiero seguir insistiéndole a la gente que se haga sus exámenes. Además del PAP, en sus controles ginecológicos pidan el PCR para el VPH (virus papiloma humano). Vacúñense, mujeres y hombres. ¡Y no dejen de preocuparse de sus cuerpos!".

Tras el diagnóstico de cáncer cervicouterino, le realizaron una histerectomía total.



Cynthia Gallardo le agradece profundamente la preocupación a su doctor.